

フリー便風 (現場)からの

毎日、新聞・雑誌・テレビ・ラジオなどを通じて情報発信される県内各地の話題。その中でも、年々興味深くなってきた中野市。二

本木公園を10月初旬訪ねる。誘導看板は少なかつたが、住宅地の一角に多くの車を発見。近づくと庭園の一画を使用した臨時駐車場に。誘導員から「協力金の500円をお願いします」との案内。初めて、入園料が不要な事が理解できる。開催中の「バラまつり」が楽しみでの訪問。早速、公園内をゆっくり鑑賞する。

る。公園の一角に、オーナー園の表示。公共施設内など興味が湧きスタッフに尋ねる。すると一本木公園バラの会の説明を、目を輝かせしてくれる。

1994年、バラの
苗木一株を中野市に寄

行い、平成18年4月から、公園の指定管理者に。今回の出店や、イベントも運営していくと楽しそうに話してくれる。園内は、イングリッシュガーデンの整備もされ、見どころ満載。無料でこんな樂

野市の名産品になりつつあるとの熱弁に。話題になり、多くの人を引き寄せるのは、人の温かさが重要と再認識できた場所を訪ねられ、た幸せをかみしめる。一部の人達が企画運営するイベントではな

昭和52年までホップの乾燥場だったことが分かる。その跡地に、地域住民との協働や中野市で盛んに栽培されているキノコ類の使用満足度の大量の培地を、づくりに利として、バ

（NPO法人信州地域社会フォーラム理事
事・白馬村森上）

地域の産業や課題をどのように循環するかで、新しい着眼点を考えてみませんか。贈したバラオーナーと一緒に贅同した皆さんで会に設立、現在130名程活動しているとの事。「バラまつり」の企画や運営、バラ花壇のバラの剪定、花ガラフ摘み、草取り、チップ敷き、冬困いなどの作業など、少し時間が過ぎてから驚きにさえ感じます。商店では、地元の野菜・果物・キノコなど、の販売。フードブースで販売する「バラの酒」や「バラのまんじゅう」、「菓子」などは中情報発信の仕方をすれば、新たな観察点が誕生させることができます。地域に住む人々達とのつながり大切に、多様化していくことだと驚きにさえ感じます。

用して、バラの苗木などの鉢土として活用した知恵は、産業振興のバラ公園は、優しい空間として感じられ、地元の皆さんのが心地よい

This is a black and white photograph of a rural landscape. The foreground is filled with a dense growth of low-lying, flowering plants, possibly clover or alfalfa, with small white blossoms. In the middle ground, a single, simple wooden structure with a gabled roof stands out against the greenery. The background is a flat, open field extending to a distant horizon under a clear sky.

